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九年山东男篮生涯告一段落
李敬宇新赛季加盟山西

每每一一次次再再见见
是是为为了了更更好好地地相相遇遇
本报记者 刘伟

告别是艰难的决定

2008年，李敬宇从青年队
上调至一队，正式开启了自己
的职业球员生涯，除去2011-
2012赛季因伤报销，他在山东
效力了整整八个赛季。8个赛
季，9年时间，李敬宇从青涩到
成熟，最终成为球队最稳定的
外线射手，球迷们更习惯称呼
他为“小李飞刀”。上赛季，李敬
宇场均出战23分钟，可以得到
9 . 1分2 . 4个篮板，出场时间却
是最近六个赛季最低，这让他
萌生了换个环境的想法。

齐鲁晚报：是什么原因让
自己选择离开？

李敬宇：（长叹一口气）
其实也没什么别的原因，主
要还是上赛季上场时间越来
越少，自己也越来越没有状
态，有些挺不甘心，想趁着自
己还年轻，出来再拼一把，毕
竟我这个年龄，不是该享清
闲的时候。

齐鲁晚报：这不是一个容
易的决定。

李敬宇：是啊，其实我想
了很久。夏天在国家队集训的
时候就在想这个问题，回来之
后，跟父母还有朋友也都聊
过。在反复想了很多遍之后，
我还是觉得要遵从自己的内
心，尊重自己内心的感受。

选山西是诚意打动我

22日晚间，山西队更新了
官微，正式宣布李敬宇加盟，
并附上了一大段李敬宇的简
历。休赛期，山西队动作不断，
球队更新了logo，在主帅位置
上，起用前高速男篮助教杨文
海，双外援则选择了斯科拉与
詹宁斯。李敬宇的加盟，让球
队的外线火力提升了一个档
次。

齐鲁晚报：为什么选择山
西？

李敬宇：其实这期间，我
也同好几个俱乐部进行了接
触，除了山西，还有北控，最后
选择山西，是因为他们的诚意
打动了我。

齐鲁晚报：在山西，要同
杨导继续合作了。

李敬宇：是的，其实加盟
过程中同杨导也有接触，因为
此前也都在国家队，他也是国
家队教练组一员。杨导从青年
队开始就一直带我，我也是他
一手带大的，合作很长时间
了，加盟山西，有他这方面的
因素。

齐鲁晚报：新赛季在山西
队给自己怎样定位？

李敬宇：努力做好自己，
打好每一场比赛，力争帮助球
队打进季后赛。

没想过怎样面对山东

李敬宇的离开，对山东队
外线无疑是个巨大的损失，从
风格上来看，张春军的三分投
射同李敬宇有着不小的差距，
俩人打球风格也完全迥异。在

李敬宇宣布加盟山西后，很多
球迷也表达了不解，然而木已
成舟，对李敬宇的未来，更多
人除了不舍，还有祝福。

“在你告诉我确定要离队
的时候，心里真的是蛮难受
的。在一块十多年了，一块摸
爬滚打到现在，经历过风风雨
雨，你刻苦训练的精神，也给
后面的年轻人树立了好的榜
样，真的没想到你有一天会离
开山东，离开我们从小一起奋
斗的地方，我也明白你做这个
决定也是有你的无奈，作为兄
弟真的很不舍，但另一方面真
的为你高兴，你又拥有了一片
新的天空，在外地也没法给你
送行了，想说的太多，现在只
有深深地祝福你一切都好！加
油。”吴轲在微博写道。

齐鲁晚报：想过新赛季如
何面对老东家吗？

李敬宇：还真的没想那么
远，那肯定是种很复杂的感受
吧，毕竟是面对家乡父老，但
穿着客队的队服，会很不适
应。不管怎么说，非常感谢这
些年来山东男篮对我的培养，
山东球迷对我的厚爱，没有俱
乐部的培养，没有球迷的支
持，就没有我李敬宇现在的成
就。新赛季，也祝愿队友们在
小丁，在双外援的带领下，能
有更好的表现。

齐鲁晚报：三年之后，想
过重回山东吗？

李敬宇：那是三年后的事
了，太久远，我现在只想着新
赛季踏踏实实把球打好，未来
一切皆有可能吧。

李敬宇脱下山东战袍，新赛季山东队8号不再是球迷熟悉的“小李飞

刀”了。 本报记者 王鸿光 摄

8月2 1日晚上，
高速男篮队员陶汉
林更新了微博，“从
小一个大院一起长
大，相识二十年，共
事十年，同寝室七
年，从小到大一直跟
随你的脚步，你每走
一步我都跟随着你
的足迹成长，明天你
就要去新的城市生
活，今天训练真的不
忍分别，兄弟历尽千
帆，归来仍是少年。”

“小鲨鱼”字里
行间不忍分别的正
是高速男篮最稳定
的投手李敬宇，这则
微博，也证实了此前
李敬宇的转会传闻。
22日，李敬宇同山西
男篮正式签约，合同
为期三年，沉稳、老
练的小李飞刀，正式
告别征战了9年的家
乡球队，在山西开启
人生“二次创业”。
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